



家庭科 園児ふれあい交流会

11月20日(木)に音羽保育園の園児(年中・年長)と3年生が、家庭科の授業の一環として、本校の体育館でふれあい交流会を行いました。

家庭科では、幼児の発達の特徴や、子どもが育つ環境としての家族の役割、幼児にとっての遊びの意義や幼児との関わり方について理解することと、よりよい関わり方について考え方を工夫することを目標にしています。目標達成に向け、3年生は、家庭科の授業の中で、名前を紹介する名札を作成したり、折り紙を折ったり、一緒に踊って楽しめる簡単なダンスを練習したりして準備をしてきました。



ふれあい交流会の当日は、グループごとに自己紹介したあと、一緒に折り紙を折ったり、「だるまさんがころんだ」やダンス、じゃんけん列車や鬼ごっこをしたりして交流しました。



最初はなかなか打ちとけにくい様子も見られましたが、活動が進むにつれ、積極的に関わり、お互いが笑顔で話す姿も見られるようになりました。

交流後に3年生からは「あっという間だった。」「楽しかった。」「かわいいかったね。」という感想が聞こえてきました。保育士の方からは「とっても優しい3年生でした。」「園児の〇〇さんがとても楽しそうで、〇〇さん(生徒)のおかげです。」と伝えてくださいました。

園児の皆さんには、帰る支度をしながら「楽しかったよ。」「今度はいつ?また会いたいな。」と笑顔で話してくれました。そして学校をさる前には、校舎にいる3年生に向かい「ありがとうございました。」と大きな声でお礼を届けていました。お兄さんやお姉さんたちの教室まで声は届いたかな?



3年生の皆さんには、今回の交流を通して、10年前は自分も幼児で、家族や地域の方々、保育園や幼稚園の先生方に支えられて過ごしていたこと、そして、その後すくすくと成長をして今があることを感じてくれたらうれしいです。

あいちウィーク

11月21日から27日

愛知県は、11月27日を「あいち県民の日」とし、その日を含む直前の1週間を「あいちウィーク」と定めています。県内の学校では、期間中の1日を「県民の日学校ホリデー」に指定し、豊川市では11月25日が「学校ホリデー」・休業日となります。家族や地域の人と一緒に、地域の自然・歴史・風土・文化・産業等について理解と関心を深める体験的な学習活動等に取り組みながら過ごしましょう。